

Liebe Patientinnen und liebe Patienten,

mein Name ist Julia Liersch, ich bin promovierte Fachärztin für Allgemeinmedizin und werde in Kürze die Nachfolge von Frau Dr. Ixkes antreten.



Sicherlich werden Sie den Abschied von Ihrer lieb gewonnenen und herausragenden Hausärztin Frau Dr. Kathrin Ixkes sehr bedauern.

Auch ich habe Frau Dr. Ixkes kennen und schätzen gelernt und hätte sie mir auch als Kollegin gewünscht.

Denn unser gemeinsamer Ansatz ist es, sich in den Patienten hineinzusetzen

und auf Basis einer ausführlichen Anamnese-Erhebung und gründlichen Untersuchung Fakten zu schaffen und schließlich die beste Behandlung zu wählen.

Neben dem Medizinstudium an der Universität Düsseldorf habe ich an der Robert-Schumann-Hochschule Musik studiert und mit Diplom abgeschlossen.

Meine ärztliche Laufbahn begann 2004 in der Neurochirurgie der Uniklinik Düsseldorf.

2007 wechselte ich in die Innere Medizin ins St. Anna Krankenhaus Duisburg. Im Laufe von 10 Jahren arbeitete ich dort in der kardiologischen, onkologischen und gastroenterologischen Abteilung. Meine Rotationen führten auch in die Diabetologie und Intensivmedizin.

Es folgten 5 Jahre in der Praxis für ganzheitliche Medizin in Dormagen-Zons. In dieser Zeit habe ich meine Weiterbildung für Akupunktur, TCM und Ernährungsmedizin begonnen. Zudem habe ich mich im Hautkrebsscreening fortgebildet.

Nun freue ich mich, in meiner Heimat Benrath in einem hervorragenden Team meinem geliebten Beruf nachzugehen und hoffe, Ihr Vertrauen im Laufe der Zeit zu gewinnen.

**Herzliche Grüße,
Ihre Julia Liersch**